

Nouveau programme provincial d'évaluation des élèves en Saskatchewan

Directeurs d'école et enseignants :

Dans le cadre du Plan d'éducation provincial (PEP), le ministère de l'Éducation travaille avec les enseignants et les organismes scolaires pour élaborer le programme d'Évaluation des élèves en Saskatchewan (EES).

Les élèves, les parents, les enseignants et le public nous ont informés qu'ils voulaient que les élèves de la Saskatchewan :

- soient **préparés** pour la réussite avec les compétences et les connaissances requises;
- soient **soutenus** dans leur apprentissage;
- reçoivent une éducation qui est **reconnue et valorisée à l'échelle mondiale**.

L'Évaluation des élèves en Saskatchewan nous aidera à travailler ensemble pour atteindre ces objectifs.

Les évaluations seront entièrement fondées sur les programmes d'études de la Saskatchewan et seront élaborées en collaboration avec les enseignants de la Saskatchewan.

La mise en œuvre des évaluations suivra une approche par étape, à partir de l'année scolaire 2025-2026. Avant la mise en œuvre de chaque évaluation, une « mise à l'essai » sera effectuée pour fournir des renseignements sur la qualité des questions. Cela aidera aussi les enseignants à peaufiner l'évaluation.

- 2025-2026 – mise à l'essai des évaluations de mathématiques (5^e et 9^e années) et d'anglais (7^e année)
- 2026-2027 – mise en œuvre des évaluations de mathématiques (5^e et 9^e années) et d'anglais (7^e année); mise à l'essai des évaluations d'anglais (4^e et 10^e années)

- 2027-2028 – toutes les évaluations seront entièrement mises en œuvre, y compris les évaluations de mathématiques (5^e et 9^e années) et les évaluations d'anglais (4^e, 7^e et 10^e années)

Les résultats des évaluations seront disponibles pour l'élève, le parent/parent-substitut, l'enseignant, l'école et l'organisme scolaire.

Le programme d'EES :

- sera fondé sur les programmes d'études
- aidera à mieux comprendre les attentes par rapport aux niveaux scolaires
- sera élaboré et validé par les enseignants

Le programme d'EES :

- **N'exigera PAS** un enseignement ni un apprentissage supplémentaires
- **NE** remplacera **PAS** les évaluations en salle de classe
- **NE** sera **PAS** utilisé pour classer les écoles, ni les enseignants

Les résultats des évaluations fourniront l'information nécessaire aux niveaux de la salle de classe, du système scolaire et de la province pour mieux satisfaire aux besoins d'apprentissage des élèves de la Saskatchewan. Ils **ne seront pas** utilisés pour classer les enseignants, les écoles ni les systèmes scolaires.

Nous avons hâte de travailler avec vous, nos partenaires de l'éducation en Saskatchewan qui travaillent le plus près des élèves, en vue d'élaborer et de mettre en œuvre un programme d'évaluation qui profitera à vous et à vos élèves. Pour plus de renseignements, veuillez consulter notre site Web www.saskatchewan.ca/bonjour-evaluation.

Évaluation des élèves en Saskatchewan

Qu'est-ce que c'est?

L'Évaluation des élèves en Saskatchewan (EES) est un programme d'évaluation provincial qui fournira un aperçu des résultats dans les matières de base.

Pourquoi mettre en œuvre ce programme?

Des mesures cohérentes, équitables et objectives du rendement des élèves profitent à tous les membres du système d'éducation. Les données seront utilisées pour identifier les forces et les possibilités d'amélioration tant au niveau des élèves qu'à l'ensemble du système éducatif provincial.

La Saskatchewan est actuellement la seule province au Canada qui n'a pas de programme d'évaluation provincial.

Qui participera à l'Évaluation des élèves en Saskatchewan?

Tous les élèves en 5^e et 9^e années qui suivent le programme d'études régulier dans les écoles financées par les fonds publics participeront à une évaluation de mathématiques; ceux en 4^e, 7^e et 10^e années participeront à une évaluation d'anglais.

Pendant l'évaluation, les élèves auront droit aux mêmes adaptations et au même soutien dont ils ont l'habitude de recevoir en classe.

Quand cela sera-t-il mis en œuvre?

La mise en œuvre des évaluations suivra une approche par étape, à partir de l'année scolaire 2025-2026.

Vais-je recevoir les résultats de cette évaluation?

Une fois que les évaluations des élèves en Saskatchewan seront entièrement mises en œuvre, vous recevrez les renseignements sur le rendement de vos élèves. Les résultats de l'évaluation vous aideront également à identifier les forces des élèves

ainsi que les domaines où ils pourraient avoir besoin d'un soutien supplémentaire.

Comment puis-je m'impliquer?

La participation des enseignants est essentielle à la réussite de ce programme. Les enseignants peuvent participer au programme de différentes façons, notamment en aidant à élaborer, à valider et à corriger les questions de l'évaluation et en établissant des normes provinciales de rendement. Votre organisme scolaire vous communiquera de l'information sur la façon dont vous pouvez vous impliquer.

Où puis-je trouver plus de renseignements?

Veuillez visiter notre site Web :
www.saskatchewan.ca/bonjour-evaluation.

Nous avons hâte de vous communiquer plus de renseignements tout au long de l'élaboration et de la mise en œuvre de ce programme.